

CREYS-MÉPIEU

La Compagnie des mondes de Kern propose son poulet à l'hypocras



La Compagnie des mondes de Kern cuit habituellement des poulets à la broche lors des fêtes médiévales. Photo Anthony Rodrigues

La Compagnie des mondes de Kern prépare activement la grande fête médiévale de Creys, prévue le samedi 13 juin 2026. Cet événement rassemblera habitants, artisans et passionnés d'histoire autour d'une journée festive et conviviale. Afin de contribuer au financement de cette fête, l'équipe d'organisation de la Compagnie propose une vente à emporter de poulet à l'hypocras accompagné de riz. L'hypocras étant une boisson d'origine médiévale à base de vin avec du sucre et des épices.

Les réservations sont à faire auprès d'Anthony Rodrigues (74 impasse de l'étang de Mépieu) ou à la mairie, avant le 29 novembre, en indiquant nom, prénom, numéro de téléphone, e-mail, nombre de parts (9 € l'unité) et en joignant le règlement.

Les parts seront à récupérer le samedi 6 décembre sous le préau du gîte Morget de 8 heures à 13 heures.